



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldung ZVAD Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum 06.08. bis 07.08.2024

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)

Am Dienstag, den 06.08.2024, wurde auf der Jessener Straße in Mühlanger eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden insgesamt 1070 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 40 km/h wurden 9 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 67 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Dienstag, den 06.08.2024, wurde auf der Steutzer Landstraße in Brambach eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden insgesamt 62 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurde 1 Verstoß mit einer Geschwindigkeit von 69 km/h festgestellt.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Dienstag, den 06.08.2024, wurde auf der Reudener Straße in Wolfen eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden insgesamt 238 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h wurden 18 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 67 km/h.

- Verkehrsunfall -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Dienstag, den 06.08.2024, gegen 16:37 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der Heidestraße in Dessau-Süd. Hier kam es dazu, dass ein 5-jähriges Kind mit einem Laufrad plötzlich auf die Straße fuhr. Der 45-jährige Fahrer eines Kleinlasttransporters Daimler-Benz konnte trotz Gefahrenbremsung nicht mehr ausweichen bzw. anhalten und es kam zur Kollision, bei der das Kind schwer verletzt wurde, sodass es in ein Krankenhaus gebracht werden musste.

- Nutzung Mobiltelefon -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Dienstag, den 06.08.2024, gegen 10:53 Uhr beobachteten Polizeibeamte auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Dessau-Süd und Dessau-Ost in Fahrtrichtung Berlin den 58-jährigen Fahrzeugführer eines LKW dabei, wie er ein Mobiltelefon während der Fahrt nutzte. Bei der anschließenden Kontrolle räumte der Fahrer den Verstoß ein. Gegen ihn wurde ein Ordnungswidrigkeitenverfahren eröffnet.